

こ娘 し様 嘴さしき ンで空え止 H24.10.30. 中岡新博

中学生 升谷 未夢 12歳

ネコといえば、しつぽが長くて耳は三角形だと思うでしょう。でも、ネコはそんなに簡単な生き物ではありません。

まず理由の一つ目は、ネコの耳の先の毛が伸びているのを野生毛といい、野生種があるそうです。

そして二つ目はネコの目です。細い時と丸い時があります。外に出た時や景色を見ている時などは、細い目をしています。反対に暗い時やおどろいた時などは、丸い目をしてい

ます。暗い時にはたまに、光つていることもあります。

最後の理由は、首の後ろをつかむと、苦手なお風呂に入る時でも、だらーんというかっこになります。暴れる時も、首の後ろをつかむとおとなしくなります。ネコの弱点は、水と首の後ろです。

ネコの秘密は他にもあると思います。私はもつとたくさんのネコの秘密を見つけたいです。そして、ネコにとつていいことをしたいと思います。

(広島市安佐北区)

ネコの秘密知りたい

ヤングスポット

小学生 水野 玲菜 12歳
修学旅行が終わった。私たちが行つたのは、山口県と北九州市だ。

2日間の修学旅行で、一番心に残つたのは秋芳洞だ。長い時間をかけて石灰が固まつてできたお皿の形やクラゲの形。自然のオブジェに驚いた。洞内は一年中17度で、ひんやりしていた。目が退化した不思議な魚もいて、地上とは別世界だった。

1日目は他にも、珍しい造りの小倉城を見学し、工業都市・北九州の公害の歴史を学んだ。

2日目は、楽しみにしていたスペースワールド。初めてジェットコースターに乗つた。迷つていたら「乗つてみよう」と友達が誘つてくれた。思つたより怖くなく、みんなで一緒に叫んだことも思い出になつた。

短い期間だったが、小学校最後の年に最高の思い出ができた。いつもは見られない友達の意外な素顔も見られて、クラスの絆も強くなつた。気持ちよく旅行に送り出してくれた父母に感謝したい。ありがとう。(三次市)